



## Mise à jour du COVID-19 De la part d'Abell Gestion Parasitaire

**Abell Gestion Parasitaire** est votre partenaire de confiance dédié à prévenir vos problèmes avant qu'ils ne surviennent et nous avons un comité spécial prêt à intervenir immédiatement pour réduire les risques de transmission du COVID-19. Voici quelques étapes importantes que nous avons prises:

- Une **Formation Obligatoire** doit être complétée par le personnel d'Abell pour s'assurer que le personnel exerce les bonnes pratiques du lavage des mains, le respect de l'assainissement et la distanciation sociale.
- Des **Outils de Protection** personnelle tels que les désinfectants pour les mains et les gants de protection ont été fournis à tous les employés d'Abell.
- La **Sécurité du Travail** signifie que tout employé d'Abell qui ressent un malaise ne se rendra pas chez le client.
- Les **signatures des clients** sur les dispositifs portables (handheld) d'Abell et les tickets imprimés ne seront pas collectés temporairement. Cette procédure nous évitera de faire passer de main en main les dispositifs portables et les documents administratifs et réduira ainsi les risques de transmission des virus.
- Des **sondages obligatoires** seront distribués régulièrement aux employés pour surveiller la santé et le bien-être de tous les employés d'Abell

Si votre site a été mis en quarantaine ou si vous avez des préoccupations au sujet de COVID-19, veuillez nous envoyer un courriel à l'adresse suivante, [montrealinfo@abellgroup.com](mailto:montrealinfo@abellgroup.com).



## **COVID-19 Update from Abell Pest Control**

**Abell Pest Control** is your trusted partner for problem-prevention and we have a dedicated committee taking immediate steps to reduce the risk of COVID-19 transmission. Here are some important steps we've taken:

**Mandatory Training** being completed by all Abell staff to ensure they are armed with practical knowledge such as hand washing, sanitation and social distancing.

**Personal Protection** tools such as hand sanitizers and protective gloves have been provided to all Abell employees.

**Work Safe** means that any Abell employee who is feeling ill will not visit customer locations.

**Customer Signatures** on Abell Hand-Held devices and printed tickets will not be collected temporarily. This will eliminate the need to pass Hand-Held units and paperwork back and forth, reducing the risk of transmission.

**Mandatory Employee Questionnaires** are being distributed regularly to monitor the health & wellness of all Abell employees.

If your location has been quarantined or you have any concerns about COVID-19 please e-mail [montrealinfo@abellgroup.com](mailto:montrealinfo@abellgroup.com).